declara conocer. En sobre aparte, de acuerdo con las condiciones de la convocatoria, presenta la documentación exigida para tomar parte en la subasta.

(Fecha y firma del proponente.)

Madrid, 26 de junio de 1962.—El Director general, Ramón Beneyto.—3.087.

RESOLUCION del Servicio de Concentración Parcelaria por la que se anuncia subasta para la ejecución por contrata de las obras de «Red de caminos principales en Santa Maria de Cortegada» (Silleda-Pontevedra)

Se anuncia subasta para la ejecución por contrata de las obras de «Red de caminos principales en Santa María de Cortegada» (Silleda-Pontevedra).

El presupuesto de ejecución de las obras asciende a setecientas cuarenta y cinco mil setecientas sesenta y cuatro pesetas con cuarenta y cinco céntimos (745.764.45 ptas.).

El proyecto y el pliego de condiciones para la subasta podrán examinarse en las oficinas centrales del Servicio de Concentración Parcelaria en Madrid, calle de Alcalá, núm. 54), y en la Delegación de dicho Organismo en Orense (Capitán Eloy. número 22) durante los dias hábiles y horas de oficina. La apertura de los pliegos tendrá lugar en Madrid, en las oficinas centrales del Servicio de Concentración Parcelaria, el dia 23 de julio de 1962, a las trece treinta horas, ante la Junta Calificadora, presidida por el Secretario técnicó, y al mismo podrán concurrir las personas naturales o jurídicas que no se hallen incursos en alguna causa legal de excepción o incompatibilidad

Las proposiciones se presentaran en dos sobres cerrados, en uno de los cuales se acompañarán los documentos que se indicen en el apartado quinto del pliego de condiciones particulares y económicas, incluyéndose en el mismo el resguardo de haber constituido una fianza provisional de catorce mil novecientas quince pesetas con veintiocho céntimos (14.915.28 ptas.) y la acreditación de haber realizado obras de análogo carácter a las que son objeto de la presente subasta. Las proposiciones deberán presentarse en cualquiera de las oficinas indicadas antes de las doce horas del dia 19 de julio de 1962.

Las proposiciones se ajustarán al siguiente modelo:

El que suscribe en su propio nombre (o en representación de, según apoderamiento que acompaña) vecino de, provincia de..... con documento de identidad que exhibe y con domicilio en, calle de, número, enterado del anuncio de la subasta para la ejecución de las obras por contrata publicada en, se compromete a llevar a cabo las obras de, por la cantidad de pesetas (en letra y número) ajustándose en un todo al pliego de conciones de la subasta y a los de condiciones facultativas del proyecto, que declara conocer. En sobre aparte, de acuerdo con las condiciones de la convocatoria, presenta la documentación exigida para tomar parte en la subasta.

(Fecha y firma del proponente.)

Madrid, 26 de junio de 1962.—El Director, Ramón Beneyto. 3.086.

MINISTERIO DEL AIRE

ORDEN de 18 de junio de 1952 por la que se concede el derecho a percibir asistencias a los miembros de la Subcomision nombrada para la revisión y estudio del Reglamento Organización Provisional del Ala R.A.O.1.

En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 23 del Reglamento de Dietas, aprobado por Decreto-ley de 7 de julio de 1949, se concede a los miembros de la Subcomisión de la Comisión de Reglamentos, nombrada para la revisión y estudio del Reglamento Organización Provisional del Ala R.A.O.1. constituída por un Presidente y cuatro Vocales, el derecho a percibir asistencias en la cuantía de 125 pesetas el Presidente y de 100 los Vocales, con cargo al capitulado correspondiente del Presupuesto en vigor.

Madrid. 18 de junio de 1962.

R. Y DIAZ DE LECEA

RESOLUCION de la Dirección General de Protección de Vuelo por la que se convoca concurso para la realización de las obras que se citan.

Esta Dirección General de Protección de Vuelo convoca concurso para la realización de las obras del proyecto correspondiente al expediente número 766, «Cuadro de distribución en el aeropuerto de Maniscs (Valencia)» Precio límite: 18.878.65 pesetas:

Los pliegos de condiciones técnicas y legales, presupuesto, modelo de proposición etc., se encuentran a disposición de los interesados en la Secretaria de la Junta Económica de esta Dirección General, sita en el Ministerio del Aire, cuarta planta, en los días hábiles de oficina, desde las nueve a las trece noras.

Las proposiciones, en sobre cerrado y lacrado, serán presentadas por los señores concursantes ante la Junta Económica, que a tal efecto se reunirá en la Sala de Juntas de esta Dirección General el día 24 del próximo mes de julio, a las doce horas.

La fianza provisional a depositar será de 3.577.57 pesetas. El importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario. Madrid, 25 de junio de 1952.—El Secretario.—6.219.

RESOLUCION de la Delegacion Regional de la Junta Liquidadora de Material en la Maestranza Aérea de Madrid por la que se anuncian subastas para las enajenaciones que se citan

Se celebrarán en esta Delegación Regional los días 13, 17, 20, 24, 27 y 31 de julio próximo, a las diez horas, y comprenden automóviles, excavadora «Bucyrus», material de transmisiones y diverso.

Los materiales podrán ser examinados en los lugares resenados en los relaciones de material en venta, las cuales se hallan expuestas, junto con el pliego de condiciones, en Junta Liquidadora del Ministerio del Aire Parques de Automóviles y Transmisiones (Getafe) y en esta Delegación.

El importe de los anuncios, a cuenta de los adjudicatarios. Cuatro Vientos, 23 de junio de 1962.—El Capitán Secretario. Eduardo Bryant Alba.—6.195.

RESOLUCION de la Junta Económica del Servicio Meteorológico Nacional por la que se hace pública la anulación del concurso relativo a la adquisición de 3.600 pilas para radiosondas.

Se pone en conocimiento de los interesados que el concurso relativo a la adquisición de 3.600 pilas para radiosondas: objeto de nuestro expediente de compras número 18, queda anulado.

Oportunamente se anunciará la fecha de celebración del nuevo concurso de este material.

Madrid, 22 de junio de 1962.-El Secretario.-6.239.

RESOLUCION de la Junta Económica Central del Servicio de Transmisiones par la que se hace pública la admisión de ofertas para el suministro de «10 establizadores de 1 kw y 15 de 0.5 kw. para teletipos»

Se desea recibir ofertas para el suministro de «10 estabilizadores de 1 kw y 15 de 0.5 kw. para teletipos», por un importe límite de 210.000 pesetas.

Las ofertas correspondientes deberán entregarse en sobre cerrado y lacrado dirizido al excelentísimo señor Presidente de la Junta Económica del Servicio de Transmisiones del Ministerio del Aire hasta las doce horas del dia 14 de julio de 1962.

Los pliegos de condiciones que han de revir para esta adquisición pueden examinarse en la Secretaria de esta Junta Económica todos los días laborables en horas de nueve a trece cuarenta y cinco.

Los gastos de publicidad serán satisfechos por los adjudicatarios.

Madrid, 23 de junio de 1962.-El Secretario.-6.264.